

Begadi „Skirmisher“ Stock

Anpassung für Airsoftwaffen mit abweichender Stock Tube wie z.B. E&C 0.5 Joule Serie (ohne FSWS).
Bei diesen Waffen muss der innere Haltepin um 1 – 2mm höher fahren, andernfalls arretiert der Stock nicht gut.

Gehen Sie wie folgt vor:

- 1: Entfernen Sie den unteren Spannstift, soweit bis Sie die Feder entnehmen können (Bild 1)
- 2: Entfernen Sie links + rechts 1 – 2mm des Kunststoffes mit einer Halbrundfeile oder einem Multitool
- 3: Setzen Sie die Feder wieder ein und treiben Sie den Pin hinein (achten Sie dabei auf die Feder!)

Adjustment for airsoft guns with a non-standard stock tube, such as the E&C 0.5 Joule series (without QSR).
For these guns, the inner locking pin must move 1–2 mm higher, otherwise, the stock will not lock in place properly.

Proceed as follows:

- 1: Push out the lower tension pin just far enough to remove the spring (see image 1).
- 2: Remove 1–2 mm of plastic on both the left and right sides using a half-round file or a multitool.
- 3: Reinsert the spring and drive the pin back in (be careful with the spring!).

